

La Tribune, Los Angeles, 31.5.1978 p. 2. 657133

Variaciones sobre el tema del amor y de la Muerte

El poeta Alfonso Alcalá recréa con éxito este trabajo pero no agotado, tema. Lo hace con conocimiento pleno en cuanto a contenido y forma. Nos hace recordar las "Bienaventuranzas", al término de sus poemas que tratan de la angustia existencial

de nuestro tiempo, en los que el amor, y la muerte, paradojalmente, caminan de la mano.

Del libro así titulado y publicado en edición bilíngüe por Ediciones Universitarias de Valparaíso (1978), transcribimos algunos de estos poemas:

y luego velaron
sus enemigas bocas
profundas
LOADOS SRAN.

AQUELLOS
desgarrados en la despedida
los que murieron
al quedar alabados
y después regresaron como báldos
chorreando comprensión
Justicia, perdón, ecuanimidad
y adulterio de rodillas
DEBEN SER ADMIRADOS.

AQUELLOS
que fueron
los primeros y los últimos
y no los intermediarios
los consumidores
y consumados
RECIBAN TAMBIEN NUESTRA BENDICION.

AQUELLOS
que abrieron sus entrañas

Variaciones sobre el tema del amor y de la muerte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Variaciones sobre el tema del amor y de la muerte. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)